

LE BUZZ

Les Françaises de moins de 35 ans qui ont fait l'année 2020

Lundi 30 novembre, l'édition française du magazine Vanity Fair a publié le classement des 50 Françaises qui ont fait l'année 2020. Les Echos Start vous propose une sélection des moins de 35 ans.

Eva Jaurena, 32 ans, restauratrice

À 32 ans, Eva Jaurena est la fondatrice d'Ernest, une association qui met en place des programmes d'aide alimentaire. La restauratrice à la tête de Mingway, le restaurant lumineux du Centre national de la danse, défend une gastronomie solidaire, abordable et démocratisée. Voilà, sept ans que son association mobilise les restaurants les plus désirables de Paris (Septime, Frenchie, Holybelly, Le Servan...) pour distribuer à deux cents familles dans le besoin des paniers de fruits et légumes bio, cultivés à Sevran (Seine-Saint-Denis) par des travailleurs en insertion. Pendant le confinement, le projet s'est transformé en « véritable machine de guerre ». La restauratrice a traqué les chefs à l'arrêt, les cuisines vides, et a livré 3.300 repas à l'aide alimentaire et au personnel soignant chaque semaine.

Avant de se lancer sur ce projet associatif, la jeune femme a mis du temps à trouver sa voie. Au départ, elle voulait devenir journaliste comme son père qui l'en a dissuadée. Elle part en Angleterre et bosse dans la restauration. Cette expérience lui apprend à gérer les gros volumes, peut-on lire dans un article du Monde publié en mars 2020 . « De retour à Paris, j'ai travaillé pour Oxfam, une ONG dédiée à la lutte contre la pauvreté, puis dans le secteur 'aide au développement' pour les services du Premier ministre », précise-t-elle. En 2013, elle a tout quitté pour lancer sa propre association.